

Convocatoria y Reglas de Operación

Programa de Becas

Posdoctorales

2010

⇒ 27-29

Además, se buscará formar un equipo de seguimiento para el análisis de la coyuntura de la economía mexicana, y dar prioridad a la indagación sobre el desarrollo en la materia.

Al iniciar una nueva etapa en el IIEc, prosiguió, es indispensable conjuntar voluntades, inteligencias y esfuerzos para enfrentar los retos y conducir a esta instancia universitaria al lugar que se merece.

Para ello, afirmó, las puertas de Económicas estarán abiertas para escuchar las propuestas de los diferentes sectores de esta comunidad.

más importantes para analizar, opinar y proponer sobre esta área, sustancial para el país.

Amplia trayectoria académica

Verónica Villarespe es licenciada en Economía por la Facultad de Economía de la UNAM; maestra en Estudios Latinoamericanos por la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales también de esta casa de estudios, y doctora en Ciencias Políticas y Sociología por la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la Universidad

Verónica Villarespe, al frente de Económicas

La entidad académica cuenta con un gran potencial para seguir creciendo, dijo

GUSTAVO AYALA

La Junta de Gobierno de la UNAM designó a Verónica Ofelia Villarespe Reyes como directora del Instituto de Investigaciones Económicas (IIEc) para el periodo 2010-2014.

Al asumir el cargo, Villarespe Reyes dijo que esa entidad académica cuenta con un gran potencial para seguir creciendo, y la actual coyuntura es favorable para impulsarla, proyectarla y convertirla en referente obligado para los encargados de la toma de decisiones en los sectores público, privado y social del país.

Por ello, abundó la funcionaria, es indispensable que Económicas profundice su presencia en la discusión sobre las distintas posiciones que se manifiestan en torno al avance alternativo de México, y la identificación y estudio de las urgencias nacionales; así como en la evaluación del desempeño de la política económica, particularmente su impacto en los sectores productivos y sus resultados en el desarrollo.

En presencia de Estela Morales Campos, coordinadora de Humanidades, reconoció que si bien en el Instituto hay aspectos importantes en los que es necesario trabajar, es posible consolidar las áreas que se tienen y emprender nuevos proyectos.

Nuevas líneas de investigación

Uno de sus principales objetivos como directora será la apertura de nuevas líneas de investigación en proyectos de estructura de mediano y largo plazos.



La directora. Foto: Benjamín Chaires.

Papel importante

En su oportunidad, Estela Morales resaltó el papel importante del Instituto de Investigaciones Económicas para la Universidad, por lo que instó a sus integrantes a laborar conjuntamente.

Si bien el director es la guía, quien encabeza las ideas y las pone en camino, sin la participación de todos los sectores (investigadores, técnicos académicos y personal administrativo) es difícil alcanzar objetivos, señaló.

Asimismo, es necesario trabajar en equipo y seguir superándose, para que el Instituto, junto con la Facultad de Economía, sean los referentes académicos

Complutense de Madrid, España. Es investigadora titular "C" de tiempo completo del Instituto de Investigaciones Económicas.

Sus líneas de estudio son Pobreza, marginalidad y exclusión; Economía solidaria y heterogeneidad estructural, y Desarrollo regional y urbano de México. Es autora o coautora de nueve libros, 12 capítulos de texto y 17 artículos dictaminados.

Es profesora en la Facultad de Economía y tutora en el posgrado en Economía de la UNAM. Ha dictado cursos, seminarios y conferencias sobre el tema de la pobreza y programas para enfrentarla en las siguientes universidades: la Complutense de Madrid, España; de Jawaharlal Nehru, en Nueva Delhi; de Panamá; en la Università degli Studi di Firenze, en Italia, y la Metropolitan London University, de Londres.

Es miembro de número de la Academia de Economía de la Sociedad Mexicana de Geografía y Estadística, e integrante de la Academia Mexicana de Ciencias Económicas. En 2006 se hizo merecedora del Reconocimiento Sor Juana Inés de la Cruz.

En el Instituto de Investigaciones Económicas ha sido secretaria académica, secretaria técnica y jefa del Departamento de Difusión, Intercambio Académico y Promoción. Fuera de esta casa de estudios ha sido directora de área en la Coordinación de Programas de Desarrollo Regional de la Secretaría de Desarrollo Social, y asesora de la Dirección General de la Industria Paraestatal en la Secretaría de Patrimonio y Fomento Industrial.